

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 09.2023



Eröffnung des Lotsenpunkts

Hürth Am Donnerstag, 28. September 2023 eröffnet ein neuer Lotsenpunkt in Hürth. Dort werden ab dem 5. Oktober 2023 Menschen, die in Not und prekären Lebenssituationen sind, unabhängig von Religion oder Herkunft, ein offenes Ohr und konkrete Hilfe für ihre Fragen und Sorgen finden.

20 Ehrenamtler:innen wurden in den letzten Wochen geschult und auf ihre zukünftige Arbeit vorbereitet. Sie werden Hilfesuchende auf unsicheren Wegstrecken des Lebens begleiten und Zugänge zu Hilfsangeboten des sozialen Netzes eröffnen. Ebenso bieten sie Hilfestellung beim Ausfüllen von behördlichen Formularen an.

Der Lotsenpunkt findet dienstags von 10:00 Uhr – 12:00 Uhr und donnerstags von 17:00 Uhr – 19:00 Uhr im Pfarrzentrum der katholischen Kirchengemeinde Zu den Heiligen Severin, Joseph und Ursula, Severinusstraße 61- 63 in Hürth-Hermülheim statt. Weitere Informationen erhalten Sie unter info@lotsenpunkt-huerth.de oder unter 0171 8386509.

Lotsenpunkte bieten erste Kontaktmöglichkeiten und arbeiten eng mit den sozialen Fachdiensten zusammen. Es gibt im Rhein-Erft-Kreis nun drei Lotsenpunkte in Hürth, Kerpen-Sindorf und Pulheim-Stommeln. Träger des Lotsenpunktes Hürth sind der katholische Kirchengemeindeverband Hürth und der Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis.

Wir danken Ihnen für Ihre Berichterstattung.

Katholische Kirche Hürth

Severinusstr. 61-63
50354 Hürth | Hermülheim
www.katholisch-in-huerth.de

Kontakt für Rückfragen:

Anke Voerkel, Ehrenamtskoordinatorin
Telefon 0163 1285966
info@katholisch-in-huerth.de

Leitender Pfarrer Michael Tillmann
Telefon 02233 933206
michael.tillmann@katholisch-in-huerth.de

